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Sommario/riassunto In the frame of this research work, a complete tyre suspension brake
system, which includes a McPherson strut and a modified ABS hydro
aggregate is analyzed, developed and optimized on the inner drum test
bench and studied using different tyres as well as under various road
and braking excitations. By direct control of each interior magnet valve
in the ABS hydro aggregate by a real time computer, complex brake
slopes as well as various ABS control concepts are implemented on the
test bench.
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Sommario/riassunto Mathematik ist die Wissenschaft von Mustern und Strukturen. Zur
Ermöglichung mathematischer Kommunikations- und
Erkenntnisprozesse sind Darstellungen in Symbolen oder Grafiken
wesentlich. Die Förderung der Kompetenz ‚Darstellen‘ ist folglich im
Mathematikunterricht von Beginn an von großer Bedeutung.
Insbesondere im Sachrechnen spielen Darstellungen der in
Textaufgaben verbal gegebenen mathematischen Strukturen bei der
Bearbeitung der Aufgaben eine entscheidende Rolle.   Der Ansatz dieser
Arbeit verwendet von Kindern selbst erstellte grafische Darstellungen
zu in Textform dargebotenen Aufgaben als Dokumente für eine
potentielle Öffentlichkeit und nutzt sie in zweierlei Hinsicht: Zum einen
wird ein Analyseinstrument für derartige Zeichnungen und Skizzen
theoriegeleitet entwickelt und evaluiert, zum anderen wird eine auf
Reflexionsgesprächen über ausgewählte Kinderdokumente basierende
Interventionsmaßnahme erprobt, die die Kompetenz des Darstellens
fördern kann.
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